

d'arriver à des résultats complets. En faisant, au contraire, tantôt quelques essais d'une manière et tantôt d'une autre, leur apprentissage sera bien plus long et plus dispendieux. Ils devront aussi se bien pénétrer des manipulations, qui composent les divers temps de chaque procédé, afin de ne pas hésiter, au moment de mettre en pratique les indications quelque peu munitieuses exposées dans ces leçons. Avec beaucoup d'attention, de la persévérance, et, en suivant à la lettre, les conseils que je leur ai donnés, ils réussiront infailliblement après quelques jours d'étude.

Je donnerai des leçons à tout amateur qui voudra pratiquer, et je suis persuadé qu'en douze leçons il pourra reproduire toute images quelconques.

H. N. GRENIER.

